

総務・経理



総

務・経理を担当する小国益美さんは、2013年に株式会社タカダホール

下のお子様はまだ高校生。子どもの健康管理に気を配りながらも、会社の成長を陰で支えてきました。今回は、総務・経理担当と、「ワーキングマザー」の両方の立場からこれまでの振り返っていただきました。

——入社されたきっかけと思い出に残っている仕事についてお聞かせください。

以前は製造業で、総務・経理の仕事をしていました。違う方向を向いてみたいと思い、未経験だった建設業にチャレンジしようと思いを決めたのが、入社のきっかけです。

会社が新しい事業を始めるにつ

れ、従業員の数も増え、会社の発展を間近で見ながら仕事をしてきました。その中でも特に、ホテル事業が開始したときと事業本部として自社ビルが建設されたときは印象に残っています。竣工式ではたくさんのお客様をお迎えして式典が催されました。出来上がった立派な建物を見て、会社の成長を感じた気がしましたね。

今も、常に新しい挑戦をする会社のスピードに必死についていっている状態です。確かに難しいこともたくさんありますが、それを乗り越えていくのは楽しくもありますね。ただ、未熟な部分も多く、社長と直接やり取りする中では言葉が足りなかったり、考えが至らなかつたりして、自分の甘さを痛感する場面が何回もあります。相手の立場に立ってしっかりと話をしていくことは、これからも意識していきたいと思っています。

——入社当時は、下のお子様はまだ高校生だったと伺っております。子育てとお仕事の両立で大変だったことや、心掛けていたことはありますか？

下の子は高校生、上の子は大学生でした。小さいころに比べて手はかからなかつたものの、やはり健康管理には気を遣っていました。軽い風邪なら一人で寝かせておけるのですが、そうはいっても気になって業務に集中できません。そういうシーンになるべく減らすためにも、栄養面には気を付けてお弁当を作っていました。

「風邪をひいたら学校を休めばいいよ」と気軽に言えないときもあり、親としてのジレンマに悩むこともありました。それでも働いている以上、どうしても「できないこと」が出てくるものです。そこは、子どもとはいえどもしっかりと話をし、きちんと折り合いをつけていくのが大切

だと思っています。

子どもたちが小さいときから、私は自分の仕事について話して聞かせてきました。「今、こういうお仕事をしているんだよ。だから、この時期はとても忙しいのよ」といったように。そして、自分ができることは、なるべくやってみようようにもしましたね。

今では下の子も大学生になり、料理をしてくれる回数は私より多いくらいですし、社会人になって独り立ちした上の子も、家にいたときは色々と家事の協力をしてくれました。本当に、最近子どもたちに支えられてばかりです。

「これからも、殻に閉じこもらずに何事にも興味を持っていきたい」と語る小国さん。家事との両立で大変な時期でさえも、懸命に、そして楽しんで挑戦を続けてこられた小国さんは、お子様たちにとって自慢のお母さんに違いありません。

航空事業特集



2018年11月より航空機オペレーティング・リース事業が開始されました。どのようなことがされているのかご紹介いたします！

航空機リースを開始した背景

タカダグループは事業拡大のため、様々な投資先を常に模索しており、株、外貨、航空機、クレーン、太陽光、船舶などその候補は多岐に渡ります。新しいことも、やってみて初めて知識と経験が蓄積され、視野を広げうるものになるのです。会社の発展には、みなさんの努力を要するかもしれませんが、それはみなさんの成長のきっかけにもなると考えています。今回の航空機リースは未知の領域で、航空会社の経営破綻や墜落などのリスクもあるものの、安定的にリース料が入り、数年後に売却することができれば数十億円の利益を得られるメリットが見込めたため、参入を決定しました。

事業内容

現在、航空機2機を購入・保有し、各航空会社へリースを行っております。

保有航空機



- 機種名:エアバス社製 A321neo
- 航空会社:アメリカン航空
- リース開始日:2019年7月24日



- 機種名:ボーイング社製 B737-800
- 航空会社:ノルウェー航空
- リース開始日:2018年11月29日

今後の展望

今回、航空機リースに投資をする経験を積むことで、リスクの種類と大きさを学ぶことができました。今後、航空機リースに投資を続けていくかは検討中です。様々な投資を行うなかでホテルへの投資に関しては34億円で買い、67億円で売却することができました。また、太陽光事業に関しては、法律が変わり償却率が変わってしまったため、今後は参入しない意向です。今後もタカダグループの発展のために、視野を広げながらさらなる可能性を探し続けていきます。



1

4月17日

Welina Hotel梅田を売却しました。



4月20日

2

Welina Hotel Premier心齋橋が
グランドオープンしました。

3 5月31日



尼崎潮江の旧事務所を売却しました。

2019年 トピックス タカダグループ

今年も残りわずかとなりました。
変化を続けるタカダグループでの出来事をご紹介します。
皆さんもぜひ2019年の
振り返りをしてみてください！

4 7月11日

大阪市西淀川区中島1丁目にトラック駐車場兼
資材置場用地2160坪を購入しました。



5 7月24日

航空機をアメリカン航空にリース開始しました。

6 8月21日

350tクローラー住友重機械建機クレーン(株)製
1台納車されました。



7 8月29日

新拠点・東京支店が営業開始しました。



8 9月19日

350tクローラー住友重機械建機クレーン(株)製
1台納車されました。



9 9月22日

1泊2日の社員旅行で鷺羽温泉に
行きました。



10 9月27日

大阪市西淀川区中島1丁目の
トラック駐車場兼資材置場用地7000坪を
追加購入しました。

11 10月1日

日中文化芸術専門学校と
業務提携しインターンシップを開始しました。



12 10月1日

(株)Rino Hotelマネジメント
清掃部を立ち上げました。



13 11月

ホテル用家具の視察に
大連・南京に行きました。



14 9月~11月 新入社員が16名入社しました。

 高田クレーン興業 小串 亮	 高田クレーン興業 中辻 政樹	 高田クレーン興業 長島 大輔	 高田クレーン興業 島山 貴志	 高田クレーン興業 三宅 大介	 高田クレーン興業 崎野 浩一	 高田クレーン興業 和宇慶 伸治	 高田クレーン興業 角 賢次
 高田クレーン興業 杉村 清志	 ユウテック ゲンヴァンリン	 ユウテック ボータンロン	 タカダホールディングス 清水 克博	 清掃部 加藤 雅之	 Welina Hotel 本町 石田 恵治	 Welina Hotel 道頓堀 キム ガヒ	 Welina Hotel Premier 心齋橋 キム ガヒャン

15 12月 750tクローラー リープヘルジャパン(株)製 1台
500tクローラー 住友重機械建機クレーン(株)製 1台納車されます。

Topics

★新車
導入します！

2020年1月 トラクタヘッド (SCANIA社製) 1台
750tクローラー リープヘル社製クローラークレーン 1台
2020年3月までに70CR 2台・350CR 4台納車予定です。

★読売テレビ
「BEAT 時代の鼓動」
で紹介されました

11月10日(日)
関西のオンリーワン企業を
紹介する番組で
紹介されました。

★新ホテル
オープンします！

2020年3月までに
Welina Hotel 心齋橋 和NAGOMI
オープン予定です。

★2019年 忘年会開催します！

■本社
日時：12月8日(日) 開始12時
場所：大阪新阪急ホテル2F 紫の間

■東京支店
日時：12月22日(日) 開始12時30分
場所：焼肉 龍